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Александр Долинин UA9LAK/UN7, 
12 апреля 2008 г

  Договариваться о планах на 12 апреля мы с Игорем UN7SW начали примерно за месяц
до этой даты. Апрель в этом году выдался довольно напряженным – три пуска, и
поэтому было неизвестно заранее, будет ли возможность посвятить день данному
мероприятию.

  Пуск  очередной экспедиции на МКС 8 апреля прошел удачно,  

  поэтому можно было на некоторое время забыть о работе и вспомнить, где на
микрофоне трансивера находится переключатель «Передача».                   Моя жена
собралась ехать в отпуск, поэтому в город было нужно вернуться до 17.00 – чтобы было
время собраться. У старшего сына занятия в школе хоть и отменили, но потребовали
присутствия на стадионе во время проводимых там соревнований школьных команд. В
степь выехали впятером – Игорь UN7SW, я (UA9LAK/UN7) и моя жена с двумя нашими
младшими детьми.

            С утра по небу ползали мрачные тучи, и во время пути я пошутил – типа «с 9 утра
по плану – разгон облаков и установление хорошей погоды, как минимум – до 16.00» (в
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это время планировалось сворачивать работу и выдвигаться назад в город).
Посмеялись, конечно, насчет «договора с погодой»...

            По прибытии на место выбрали площадку потверже – в прошлом году земля была
еще сыровата, и мы чуть было не застряли на обратном пути. В этот раз дождя еще не
было, и отвертки при развертывании HB9SL (VP2EL) отлично втыкались с твердую сухую
землю, из которой выглядывали наши байконурские тюльпаны.

    

Развертывание антенны заняло чуть больше времени по причине того, что хотелось
получше согласовать антенну, путем подьема-опускания концов полотна. В конце
концов, пришли к некоторому компромиссу, и попытались поработать на 40 м.
Получилось почти как в анекдоте – «Доктор, меня все игнорируют!..» Перешли на 20 м,
сразу услышали японца, который на русском языке проводил связи с нашими
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радиолюбителями. Но дозваться до него не удалось – как всегда, была куча желающих,
а наш сильно потрепанный жизнью аккумулятор нельзя было долго мучить работой на
максимальной мощности.

            Половину страницы извел, записывая позывные станций, которые меня упорно не
слышали. Но, все когда-нибудь кончается, и первой станцией в логе стала
коллективкаRK3KWI, оператор Сергей, город Рыбинск. Потом стало попроще – многие
корреспонденты сообщали, что «скинут нас в кластер», и темп связей пришел в норму,
хотя и наблюдались «приливы-отливы». Первым иностранцем в логе стал SP8FHM,
затем с довольно большим уровнем мы услышали F6FHO, у него 10-элементный
трайбендер, поэтому все так хорошо и получилось. Кстати, французов было довольно
много, и большинство из них большую часть связи говорили по-русски. Интересно... Как
всегда , хорошо слышно Украину и Краснодарский край. Подмосковье тоже проходило
«на ура», много было станций из Германии, Финляндии, Италии.

            Несколько раз подходил на 14060, но там была тишина. Пытался давать общий
вызов, но в ответ – тишина... В конце концов, уже под конец работы, услышал
UR5LAM/QRP, и при моих 5 ваттах со второго раза Александр меня узнал (559/569) и
поздравил с 12 апреля. Еще удалось сработать с Валерой RX3DOR/QRP (439/239).
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я на фоне антенны, вдалеке – один из измерительных пунктов космодрома                Отдельное спасибо Владиславу RX3ALL. О начале работы на позиции яотправил ему СМС, он связался с нашими одноклубниками, работавшими с коллективнойстанции RK3DZB из Центра подготовки космонавтов в Звездном Городке. Удалось сними сработать, правда, у нас была не QRP мощность, но в такой день хотелосьпровести побольше связей, а малую мощность слышат далеко не все.            Также много было связей со станциями «/М», в том числе из Архангельскойобласти, что для нашего скромного «сетапа» весьма удивительно.            И вообще, прохождение радиоволн в этот день достойно удивления –практически одновременно было слышно станции из Европы и Урала, Тюмени, что дляданного времени суток нехарактерно.            Уже под завершение удалось провести связь с Константином RK1NA. Несмотряна глубокие QSB, всю информацию удалось нормально принять.            Как и было обещано, после 16.00 небо затянули грозовые облака. Аккумулятормог бы поработать еще, но пора было собираться домой. До города добралисьнормально, очереди на КПП не было, да и дождь пошел только вечером.Итоги: я провел около 120 связей, Игорь – около 90, жена и дети довольны «пикником».Карточки буду отсылать либо через Тамбов, либо через казахстанское бюро – какполучится. Одноклубникам – могу выслать напрямую».  Спасибо всем и 72!  
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